

謹告

令和2年12月23日

東山開晴館

校長 山下 和美

保護者の皆様

新型コロナウイルス感染に関わるお知らせ

本日夕刻、本校9年生生徒に新型コロナウイルスの陽性者が出たことが判明いたしました。結果の分かったのが遅い時刻でしたので、現在のところ、関係当局からのご指示はいただいておりません。ただ、これまでの他校の状況に鑑みると、明日朝から疫学調査が始まり、濃厚接触者が特定されます。また、その後およそ2日間をかけて校内の消毒作業にかかることになろうかと思われまます。

不十分な情報の中ですが、すでに感染者が出たことは明らかですので、現段階での今後の対応について取り急ぎお知らせいたします。

記

- 以前にご案内しておりますとおり、電話での連絡は該当学年ならびに他学年の濃厚接触者のみといたします。それ以外のご家庭については、HPの記事でご確認ください。
- 9年生のご家庭には本日電話連絡いたしますが、詳細が不明のため、明日以降改めてご連絡させていただきます。
- 冬休み中に日延べした懇談を予定しているご家庭については、担任より日程調整のご連絡をさせていただきます。
- 忘れ物や荷物の受け渡し等、緊急でないものについては登校をお控えください。
- 明日24日については、不要不急の電話連絡をお断りします。返信に時間がかかることもありますが、学校アドレスへのメールをご利用ください。なお、25日については8時30分から17時まで平常通り電話をお使いいただいてもかまいません。
- 校内で行う冬休み中の部活動については、すべて中止といたします。
吹奏楽部のアンサンブルコンテストが26日に予定されています。感染者・濃厚接触者以外は参加してもらっても良いというのが主催者の回答ですが、前日の練習場所やコロナに対する不安等もございますので、顧問より明日中にご連絡をさしあげ、意向を確認させていただきます。
- なお、3学期以降の教育活動につきましては、25日までに改めてお知らせいたします。見にくいHPですが、定期的にHPをご覧くださいませよう願います。

以上